

# 新潟歯学会報告

## 令和4年度 新潟歯学会例会報告

令和4年度新潟歯学会集会幹事  
小児歯科学分野  
大島 邦子

令和4年度新潟歯学会第1回例会は、7月9日（土）に歯学部講堂で開催致しました。令和2年からはコロナ禍で新潟医療人育成センターを使用しておりましたので、歯学部講堂での開催は2年ぶりとなりました。5題の一般口演に引き続き、「地域歯科口腔保健のこれから一変わるもの変わらないもの一」と題して、濃野 要 先生（口腔生命福祉学講座 口腔保健学分野）による教授就任講演が行われました。学外2名を含む75名（Zoom参加30名）の参加がありました。

11月12日（土）には第2回例会を、同じく歯学部講堂で開催致しました。学外5名を含む109名（Zoom参加48名）の会員にご参加をいただき、一般口演21題の発表が行われました。歯学部講堂とはいえ、感染対策のため、会場参加者は評議員と共同演者に限らせていただいておりますが、

活発な質疑応答がなされました。また、Zoom参加者数も過去最高となりました。

総会、第1回例会、第2回例会において、お忙しい中、座長をお引き受けいただいた先生方をはじめ演者の方々やご参加いただいた会員の皆様のご協力により、令和4年度の新潟歯学会を滞りなく終了できましたことを、この場をお借りして御礼申し上げます。

令和5年度も引き続き小児歯科学分野が集会係を担当させていただきます。第56回新潟歯学会総会は4月15日（土）に開催予定ですが、感染拡大状況によっては、日時および開催場所が変更になる可能性もありますので、詳細は新潟歯学会ホームページをご覧ください（<https://nds.dent.niigata-u.ac.jp/>）。



第一回例会 教授就任講演  
濃野 要 教授



第一回例会 会場風景



第二回例会 質疑の様子